

8月 クラスだより



つくし組（0歳児）

梅雨が明け、本格的な夏がやってきました。水遊びにも慣れお水を入れたタライを見ると、嬉しそうに集まってくるかわいい子ども達。皆お水が好きで、シャワーのお水に触ろうとしたり、水車のおもちゃをクルクル回して楽しんだりしています。この夏はたくさん遊んでお水と仲良しになってほしいと思います！

先月のてらやっこ祭りでは、皆自分で作った鳴り物片手にニコニコで参加する姿が見られましたね。一緒にご参加下さりありがとうございました。

成長と共に行動範囲が広がってきたつくしさん。ハイハイや伝い歩きをしながら園内を探索しています。友達と顔を見合わせて笑い合ったり、まねっこして遊ぶ姿も見られたりするようになってきました。色々なお友達の姿がお互いの刺激になっているようです。様々なことを見て学び、吸収する時期の子どもたちが色々な経験ができるように工夫していきたいと思っています。

(佐藤ま)

新しいお友達…ふうまくん



つくし組（1歳児）

先日のてらやっこ祭りではお世話になりました。賑やかな雰囲気に対し緊張気味のお子さんもいましたが、出店を楽しむお子さんの様子も伺えました。景品で喜んで遊んでいました、という感想も頂けて保育士としても嬉しく感じました。暑い中でしたがありがとうございました。

梅雨もあけ、プール遊びも本格化してきました。初めは泣いていたお友達も今は大きいプールに入って遊べるほどになりましたよ。遊び方もだんだんとダイナミックになってきて、なかには「わにさん！」とわにさん歩きを見せてくれるお友達もいます。気温・日差し共に厳しい暑さの日もありますので時間を短縮したり体に水をかけたりして、熱中症に気を付けて行きたいと思います。

夏の暑さの疲れが出やすい時期ですので、お家での健康観察の方をしっかりとお願いします。

(上田)



れんげ組（2歳児）

先日のてらやっこ祭りでは、ご参加頂きありがとうございました。お兄さん・お姉さんの竹うちや太鼓に合わせ、一緒に鳴り物を鳴らす事ができ、また、恥ずかしがりながらもお家の方と一緒に盆踊りを踊る姿がとても可愛らしかったです。くじ引きや金魚すくい、輪投げなど、どの出店も楽しそうに参加している子ども達の表情を見る事ができとても嬉しくなりました。様々なご協力ありがとうございました。

さて、クラスで育てているピーマンとオクラもだいぶ大きくなり、子ども達と収穫を楽しんでいます。野菜の観察が日課になっている子ども達。テラスで水遊びした日には「暑いから！」と言ってみんなでお水をあげてくれますし、大きくなった野菜を見つけると、もぎ取りたくて仕方ない子ども達です！みんなで野菜を育てる経験から野菜への興味、食への関心が深まっていけると嬉しいなと思っています。

(小沢)



すみれ組（3歳児）

先日のてらやっこ祭りには参加して頂き有り難うございました。保護者の方にとってもお祭りへの参加は初めての方が多かったと思いますが、子ども達と一緒に楽しむお祭りはいかがだったでしょうか。子ども達もワクワクしながらお祭りの日を楽しみにしていました。当日は保護者の元を離れ見守られながらの竹打ちの披露。緊張しながらも頑張っている姿は頼もしかったですね。保護者の方の元に戻った時の笑顔が「やったぞ」というようないい笑顔で、私達もそんな子ども達の顔を見ることができて嬉しく思いました。

梅雨も明け、夏の楽しみはプール遊びですね！今年からとちの木広場のプールになり、慣れないサンダルを履きサンダルが脱げそうになりながらも、そろりそろり一生懸命歩いている姿はとても可愛いですよ。プールでは水のかけっこやワニさん競争などキャーキャー言いながら楽しんでいます。夏が終わる頃にはどれだけ真っ黒になっているかなあ～楽しみですね。

(井口)



たんぽぽ組（4歳児）

暑い夏がやってきました。体調の変化に気をつけつつ、元気に過ごしていきたいと思っています。

先日のてらやっこ祭りありがとうございました。自由遊びの時間も竹打ちのリズムやかがやけばやしの歌が聞こえてくるなどやる気に満ち溢れていた子どもたち。おまつり当日はお家の方々などお客さんに囲まれた環境でやや緊張気味でしたがたんぽぽ組らしく取り組むことができ、我々保育士も子どもたちの成長を感じました。

さて最近のたんぽぽさんは夏野菜を育てることに夢中です。この間は鳥に食べられてしまったスイカを使ってスイカ割りをしました。なかなか割れず悪戦苦闘でしたがみんなで順番に叩き最後割れたときは大喜びの子どもたちでした。きゅうりやトマトもたくさん収穫できており、給食で食べています。みそマヨネーズ味がお気に入りのようですよ。

(佐藤あ)



ひまわり組（5歳児）

夏本番！日ざしがキラキラと輝く季節となりました。暑い日が続いていますが、子ども達は元気いっぱい。毎日プール遊びを楽しんでいます。

先日は暑い中、てらやっこ祭りに参加して頂きありがとうございました。また、お帳面にてたくさんのご感想もありがとうございました。練習の成果が出ていて、とてもかっこよかったです！今までで一番上手に叩けていました！練習を始めた頃は、集中力が続かず、慣れない体勢に足が痛い・疲れたとつぶやいていました。本番が近づくにつれ、お家の人にかっこいいところを見せたいと言う気持ちに変わってきました。子ども達はすごいですね、成長を感じました。出店では、「お土産もらったよ！」と嬉しそうなお顔が見られ、親子で楽しんでいただけたかと思えます。

さて、今月は「おたのしみ保育」を予定しています。ひまわり組の子ども達が楽しく、思い出に残るよう準備を進めています！楽しみにしていただけたらと思います。

(高橋み)